

27.01.2025



Nachrichtenstück zum Auftakt der Weltleitmesse rund um Pflanzen in Essen. Die IPM 2025 lockt für vier Tage die Branchenbesucher aus aller Welt an.

**Anmoderation:**

Vier Tage wird es jetzt bunt in der Messe Essen. Die Internationale Pflanzenmesse öffnet von Dienstag bis Freitag für Fachbesucher ihre Hallen. Mehr als 1.400 Aussteller aus rund 50 Ländern zeigen ihre neuesten Ideen und Trends. Jörg Sauerwein berichtet:

Vor allem Pastellfarben bestimmen die Trends zum Beispiel bei den Blumensträußen, sagen die Trendexperten voraus. Sie glauben, dass sich die Menschen in aufgeregten Zeiten vor allem nach Ruhe und Unbeschwertheit sehnen. Aber natürlich gibt es auch die auffälligeren Farben ? zum Beispiel bei einem völlig neuen Weihnachtsstern. Der ist nicht nur durch seine orangenen Blüten ein Hingucker, er ist außerdem auch noch weiß gepunktet. Eine Züchtung, die eher durch Zufall entstanden ist. Um auch Kinder mehr fürs Grün zu begeistern, präsentiert ein Anbieter jetzt zum ersten Mal Dino-Snacks. Das sind Pflanzen, die es schon zu Zeiten der Dinosaurier gab und von ihnen gerne gefressen wurden. Da lässt sich jetzt im Kinderzimmer mit Spielzeug-Dinos zwischen den originalgetreuen Pflanzen spielen. Aber natürlich spielen zum Beispiel auch klimaresistente Bäume eine immer wichtigere Rolle auf der Messe. Die Baumschulen kommen kaum noch mit der Lieferung nach, berichtet ein Besitzer über die immer weiter steigende Nachfrage.